

Opinion

Sylvie Joelle Nejma Cauchard

Opinion

LES ÉDITIONS DU NET
126, rue du Landy 93400 St Ouen

Du même auteur

Message de paix, Edilivre 2015

Message du sacré cœur, Édilivre 2018

Ainsi s'inscrit une communion collective universelle qui émane l'énergie nécessaire pour élever au plus haut sommet de sa Liberté. Ainsi l'action humaine et l'action divine fusionnent pour une transformation de la terre et des hommes selon un idéal de paix.

Au Maroc à l'école d'El Jadida du nom d'un célèbre navigateur Jean-Baptiste Charcot s'est inscrit le petit journal de bord pour nous inviter à naviguer tous ensemble sur le « POURQUOI-PAS » et déchiffrer notre véritable identité. La synchronique des repères nous guide vers la lecture d'un message ouvert à la grande Famille de L'Humanité. Ainsi se dessine la mission française au Maroc. Un Appel de plus en plus précis au sein de ma pharmacie « la Mosquée » qui devient un phare à Oualidia pour nous guider sur le chemin des ancêtres et déchiffrer le message royal de toute une Famille, celui de la France au Maroc au cœur de l'Afrique pour toute l'Humanité. Voici la direction de tout un peuple à savoir la paix de toute une Nation.

Le franc défi s'impose, celui de reconnaître la direction de tout un peuple vers la Paix universelle. Toute politique aujourd'hui a le devoir de tenir compte de la valeur sacrée de l'être humain. L'Humanité est appelée à faire un travail, Dieu fait le complément. Il est essentiel de respecter cet équilibre entre l'Homme et Dieu, s'instaure alors la notion sacrée du temps. Le temps du grand Rappel s'inscrit au cœur de chacun. Cette pensée sacrée nous unit en ce présent immédiat.

« La paix est déjà là ». Voici la direction de toute une Nation pour se diriger vers la Lumière suprême.

L'Heure est urgente, tous les hommes du monde doivent découvrir le moyen de vivre pacifiquement les uns avec les autres et reconnaître les repères éblouissants de la vérité de notre identité.

Pour un éveil de conscience, il est essentiel de reconnaître un message universel qui nous unit en une pensée universelle et que ce cœur nous réponde en un message capable de nous élever vers le rendez-vous de l'Amour.

Chers Amis voici la signature de notre identité universelle ! Réunissons nous tous ensemble pour répandre cette Lumière universelle ! Prions tous ensemble d'où que tu viennes et qui que tu sois ! Ouvre ton cœur à cette prière et à l'expression de cet Appel ! Une seule opinion doit s'inscrire dans le cœur de chacun et unir tous les hommes. La volonté de rendre cette utopie réalisable. Aimons-nous assez pour ce défi et reconnaissons ce présent merveilleux celui de l'éveil commun de toute une Nation. La Paix est déjà inscrite, il s'agit bien de l'identité spirituelle de notre monde.

Chers Amis, l'opinion publique doit être entendue ! les intérêts du monde l'imposent.

OUI POUR LA PAIX UNIVERSELLE

OUI POUR LA VALEUR SACREE DE L'HUMANITE

Créons tous ensemble cet espace d'échange pour reconnaître la PAIX sur la toile de L'Humanité.

« Un rêve seul reste un rêve, un rêve à plusieurs devient réalité. »

Notre civilisation a besoin de cet idéal humaniste. Cet élan humaniste est essentiel. Notre progrès doit être en marche du côté spirituel. Nous sommes tenus par des idées humaines inscrites dans notre cœur. Nous avons infiniment de puissance en nous-même qui doit être reconnue.

Lorsque ce potentiel est reconnu à l'intérieur de chacun de nous alors la puissance de cet esprit peut se manifester ainsi s'impose La Paix dans notre monde.

Cette foi, cette détermination nous propulse par la lecture des repères de plus en plus précis pour reconnaître l'identité de la France, pays de providence au cœur duquel se grave « paix pour toute la Nation ».

L'argument selon lequel la paix constitue le pilier du droit des gens contient toutes les raisons pour s'engager. Pour l'essentiel je m'exprime par écrit afin d'établir un dialogue avec les hommes. Par la correspondance, je suis en contact avec ceux qui se battent pour un nouveau monde, pour une nouvelle civilisation plus authentique qui nous invite à nous engager tous ensemble. J'essaie à travers mes écrits de souligner l'argument essentiel celui de la PAIX de toute une Nation. Le destin m'offre cette manière modeste de mener ce combat non officiel. Cet éveil et cette synchronique avec l'univers m'encouragent. Ma conviction profonde est de constater que l'idée de respect pour la vie commence à se frayer un chemin dans la conscience et qu'elle pourra aider à la mise en œuvre d'une civilisation véritable humaniste. Une seule opinion doit s'inscrire dans le cœur et unir tous les hommes : « LA PAIX S'IMPOSE A NOUS ». Je vous prie aimons-nous assez pour cela ! Que ce présent merveilleux que nous partageons tous ensemble nous offre l'éveil de l'Ame commune de toute une Nation.

Il s'agit bien d'un besoin de notre monde qui nécessite d'être concrétisé le plus rapidement possible par l'ouverture d'un espace d'échange pour la Paix. Voici notre immense responsabilité et notre engagement. Les intérêts du monde l'imposent ! Mes amis ! Au secours ! L'opinion publique dans le monde doit être entendue !

Toute politique aujourd'hui a le devoir de tenir compte de la valeur sacrée de l'être humain. Nous sommes les ancêtres du futur mais nous avons oublié. Il est important de rappeler qui nous sommes et savoir quelle terre, quel monde voulons-nous créer. (Julia Butterfly)

Je souhaite que le livre de ma vie rende ce monde meilleur. Le courage ne vient que du cœur. L'homme est appelé à faire un travail, le divin fait le complément.

Il est essentiel de respecter cet équilibre. Un équilibre entre l'homme et Dieu s'instaure, voici la notion sacrée du temps. Le temps est Dieu, voici notre Présent.

Un examen initiatique du point du cœur s'impose. Ouvrons tous ensemble la porte de notre cœur à cette noble pensée spirituelle

nourrie d'un principe supérieur celui de la fraternité des hommes. Une pensée sacrée nous unit en ce présent : la PAIX UNIVERSELLE voici l'identité de vérité inscrite sur le cœur de chacun. Voici le lien commun de toute une Nation. C'est un but inévitable : la loi du monde ne peut-être distincte de la loi divine : Cette loi est la PAIX UNIVERSELLE. De cet éblouissement au milieu des ténèbres, la porte rayonnante de notre avenir s'ouvre devant Nous.

Le jour est venu pour exprimer tous ensemble le message de toute une Nation. La pensée universelle de tout un peuple doit faire tomber l'épée sur tous les maux afin de faire surgir la justice dans tous les cœurs. Ce jour est venu où nous sommes appelés à exprimer une paix commune : celle de la France, pays de providence qui doit rayonner auprès de l'Afrique dans le monde entier de notre lumière intérieure. Voici, notre véritable identité afin qu'elle puisse donner naissance à notre nouvelle civilisation. Cette utopie devient notre réalité. Voici le plan divin auquel chacun de nous est appelé à adhérer. Seule la fraternité des hommes et la puissance divine s'inscrivent sur notre chemin. Ce temps est arrivé. La paix universelle est déjà là. Alors qu'avons-nous à faire pour que ce grand jour devienne réalité : nous unir dans l'amour de l'humanité. Voici notre certitude.

Ainsi, rayonne le plus beau message, celui de l'Amour qui nous ouvre les bras pour nous unir au monde afin d'élever tous ensemble le flambeau de l'Humanité pour briller sur le monde entier. Aimons-nous les uns les autres. Que cette prière de notre cœur nous guide sur le chemin de la Rose et de l'Etoile.

C'est une vie nouvelle qui s'exprime. C'est la vérité de l'esprit saint qui se manifeste dans le monde. Une conscience nouvelle qui s'exprime dans le but de mettre la clef dans la serrure de notre cœur. Nous devenons ce que nous voyons en nous-même. L'Afrique est l'identité de la France, la France devient ce qu'elle est en elle-même.

Tout ce que la pensée de la France suggère nous pouvons la réaliser.

Ainsi doit s'imposer l'inébranlable foi de la France, sur ce chemin de la Rose et de l'Etoile. Dieu est avec nous. Le pouvoir de l'esprit saint a le pouvoir sur la matière. Unis par le pouvoir d'être, nous sommes une Nation, unis dans le même corps. L'heure est venue pour nous préparer à vivre une vie nouvelle et créer ensemble une nouvelle civilisation. Tandis que les valeurs de l'ancien monde s'écroulent autour de nous, lâchons prise et aimons-nous.

L'argument principal à savoir l'essentiel qui nous unit est notre éveil spirituel pour la paix. Ce qui éveille une émotion merveilleuse est de constater que l'idée de respect pour la vie commence à se frayer un chemin dans la conscience collective et qu'elle permet la mise en œuvre d'une civilisation véritable humaniste. Une éthique s'impose : le respect pour la vie. Nous avons le devoir de respecter la vie humaine et nous irons plus loin en disant toute forme de vie. Ainsi, nous avons à respecter la vie et nous ne pouvons en disposer à notre guise selon nos envies pour associer un quelconque pouvoir de puissance. Une loi universelle s'impose et constitue le pilier d'une nouvelle civilisation avec la signature de notre identité : PAIX. Ceci signifie pour tous les peuples : PROSPERITE. Un rayon de soleil est nécessaire à travers cette obscurité où l'humanité cherche son chemin et ce rayon nous donne l'espoir que les ténèbres reculeront devant la lumière de notre cœur. Une seule opinion doit exister entre les hommes : la volonté de nous unir au sein d'une pensée commune celle de l'amour entre les peuples afin de reconnaître ce présent merveilleux celui de l'âme commune de toute une nation pour la PAIX. La conscience des humains est guidée par la lumière divine.

La Paix tel un arbre de vie a besoin de fonder ses racines au cœur de l'Humanité. La foi nourrit l'espérance pour gagner l'amour. Il n'y a qu'une seule voie, celle du dialogue, de la rencontre marquée par l'amitié et le respect de la vérité suprême tel un arbre immense donnant plus de fruits qu'on en a besoin.

Plus on creuse à l'intérieur, plus précieuse est son essence. C'est à l'esprit de l'être humain de nous mener à la construction de la Paix Universelle pour l'éveil de la conscience collective.

Notre conviction s'exprime en ce moment décisif. Une porte s'ouvre vers la Liberté. Cette vision de la liberté pointe à l'horizon et doit nous encourager à redoubler nos efforts.

« Soyons en paix avec l'humanité

Soyons en paix avec nous-mêmes »

Ce message qui annonce la Bonne Nouvelle est transmis au-delà des frontières pour annoncer la miséricorde et l'espérance.

La foi vient de la parole divine et conduit à la concrétisation de l'invisible. Seule la vérité, l'Amour désintéressé aura le dernier mot dans le monde des réalités. Ce jour est venu où l'Humanité doit s'incliner devant la volonté divine et se préparer à recevoir la couronne de la Victoire.

Nous sommes appelés pour nous préparer : Voici le Rappel.

Nous vivons les contractions d'une civilisation qui se débat pour renaître spirituellement. Le sens véritable de la vie est d'accomplir la volonté du Bien, celui qui nous a envoyé dans ce monde et à qui nous retournerons. Accomplir la volonté de Dieu procure le plus grand Bonheur à un homme et amène la véritable liberté.

Que faire ? L'unique affaire de la vie humaine est de faire preuve de compassion et tendre notre main à tous ceux qui subissent des injustices.

Comment ? Vivons désormais dans la clarté de la lumière qui est en chacun de nous et la fusionner au cœur de l'Humanité au nom de la PAIX.

J'ose prier tous les peuples de faire le premier pas de cette vie nouvelle pour découvrir le véritable principe de l'Humanité.

Ma conviction profonde est que la solution consiste à nous unir pour la paix. Puisse cette seule pensée positive qui vient du plus profond de mon cœur ressurgir. L'essence même de l'Humanité est le désir de la paix.

« Il est nécessaire que les consciences s'éveillent pour libérer le sacré qui est en nous ».

Tous les hommes sont capables en tant qu'êtres doués de pouvoir suprême de compassion de développer un esprit humanitaire.

Cet esprit est présent en chacun de nous comme une lumière prête à se propager à la moindre étincelle. Je souhaite devenir cette lueur capable d'aviver tous les êtres vivants de cette compassion afin de nous élever et lire l'heure au sommet de la pyramide.

Voici l'heure de nous préparer

Voici l'heure d'un grand rendez-vous

Créons tous ensemble un monde où règne un esprit dirigé vers la réalisation de la paix universelle. Les expériences vécues nous confirment dans cette entreprise. Aujourd'hui, c'est au peuple de se gouverner lui-même et de s'exprimer pour la paix. Le temps est venu où le gouvernement est tenu à se considérer comme exécuteur de la volonté populaire. Cet esprit puissant en chacun, nous guide vers une civilisation basée sur l'idéal de l'Homme. Ce changement agira par notre intermédiaire sur les autres peuples. Le règne de la Paix doit voir le jour et la France en est le précurseur. Aujourd'hui, la situation est telle qu'elle doit devenir réalité. Ma conviction profonde est que la situation actuelle nous mène à prendre la décision de rejeter définitivement la guerre pour une raison éthique.

La Paix, cette vérité s'accompagne de la certitude que l'esprit est capable de créer une mentalité éthique. Le premier signe de la manifestation de l'esprit ne peut être que le début d'effort de la part des peuples pour réparer et s'entraider.

Au nom de l'Humanité, j'appelle le peuple de toute la planète à faire le premier pas vers cette voie nouvelle. Ainsi, chacun peut attirer sa véritable puissance et atteindre la valeur essentielle de l'Homme.

AYONS CONFIANCE EN DIEU

AYONS CONFIANCE EN L'HUMANITE

Tout ce que nous découvrons dans le domaine des sciences peut nous faire avancer, à côté de cela il y a la grande question de